
質 問 通 告 書 （市政一般質問） 

 

第２回定例会において、下記の件について質問いたしたいので通告します。 

平成１５年５月２９日 

富士見市議会議長  柳田 政男様 

              議席番号 ５ 番  富士見市議会議員 関野 兼太郎 

件   名 要  旨 

１．情報技術を行政運営に生かすた （１）市民と行政の情報共有のあり方について 

めには ①リニューアルされた「どっと！ふじみし」が、更に 

 多くの市民に親しまれる為に新たな取り組みを 

 ②図書館の HP 立ち上げをきっかけに、地域に開かれ 

 た教育の実践として、教育委員会や市内小中学校の 

  HP 立ち上げを 

 （２）庁内 LAN を活用して電子回覧や資料のデジタ 

 ル化により、ペーパーレス化の推進を 

２．生涯学習の充実を目指して （１）公民館利用者ニーズの多様化に対応した専門職員 

 の配置を 

 （２）体育館アスレチックジムにインストラクターを 

３．行政組織改革について （１）改革後１年を経て、今後の行政運営を見据えた成 

  果や課題は 

４．子供たちの未来に向けて （１）保育所待機児童解消に向けて、幼稚園との連携の

  導入の検討は 

 （２）平成 13 年度小中学校教育課程実施状況調査教科 

  別報告書を受けて、富士見市における評価と T.T や少 

  人数指導の成果や効果は 

 （３）環境教育や福祉教育について地域のかかわりな 
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件   名 要  旨 

 どの視点から 

５．別所放水路の改修後について （１）整備された空き地を地域で有効活用を 

６．地域活動の充実のために （１）高齢者利用に配慮した集会所のユニバーサルデザ 

 イン化を 

  

   

  

  

  

  

  

  

   

  

  

  

  

  

  

 

 


